



SÁBATO CELEBRÓ 90 AÑOS DE "RESISTENCIA"

BUENOS AIRES

El laureado escritor argentino Ernesto Sábato celebró ayer sus primeros 90 años de "resistencia", la palabra que ha escogido para darle título a su último libro y que resume una vida dedicada a la reflexión y la lucha. Humanista reconocido y autor de prestigio internacional, tras la muerte de Adolfo Bioy Casares, en 1999, Sábato es el único escritor argentino vivo con un renombre similar al que tuvieron Jorge Luis Borges y Julio Cortázar, que fallecieron en 1986 y 1984 respectivamente.

Nueve décadas de su vida no han restado vitalidad al autor de novelas como "El túnel" y "Sobre héroes y tumbas", que sigue tan activo y preocupado por la situación de Argentina y del mundo como en sus años de juventud.

En "La resistencia", su último ensayo, advierte sobre las consecuencias de la globalización, aunque confía en que será precisamente la resistencia de las nuevas generaciones a un mundo enfermo por la acumulación del dinero, el consumismo, las guerras y hambrunas la que podrá "salvar" a la humanidad.

Paradójicamente, antes de que su versión impresa saliera a la venta el año pasado, su última obra pudo leerse por Internet, vehículo por excelencia de la "aldea global" que denota Sábato.

De todos modos, las nuevas tecnologías permitieron a miles de personas, en su mayoría jóvenes, conocer el pensamiento y las recomendaciones del escritor de cara al siglo XXI.

La edición en papel de "La resistencia", que apareció en junio del 2000, también ha sido un éxito de ventas y sus lectores tradicionales agotaron rápidamente los primeros 100.000 ejemplares.

Sábato celebró 90 años de "resistencia". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sábado celebró 90 años de "resistencia". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)